



Hace 10 años:
18 de octubre de 2014

Crece conflicto entre Enap y los vecinos

Emanaciones de azufre que se habrían originado por los ajustes a una unidad de la planta refinadora de petróleo generaron molestia entre los habitantes de la comuna de Hualpén. La Enap asegura que está disponible para buscar una solución conjunta con la ciudadanía. Asimismo, vagaron las respuestas de la alcaldesa Fabiola Lagos, respecto a una posible modificación en el plano regulador, para impedir que viviendas sociales se instalen en sectores aledaños a la refinería.